
・国土交通省 石川県の被災地12市町の
車検有効期間を4月1日まで延長
※有効期間が今年1/1から3/31までの車両が対象

・日本型ライドシェアが解禁 ２種免許を
持たない一般ドライバーがタクシー会社
管理の元で有償送迎が可能に 4月から

皆さんスマホの使用時間は一日何時間で

すか？ら私は平日3時間、休日はその倍

以上でした。長いですよね…なるべくス

マホに触る時間を減らそうと思い調べた

ら「グレースケール」にすると使用時間

が減らせる人が多いそうです。

カラフルな画面は刺激になるため、モノ

クロにすると見る意欲が無くなるそうで

す。まだ始めたばかりなので試してみよ

うと思います！

いつもお世話になっております、窓口
課の田中です。
今まで使っていた爪切りが壊れてし
まったので、SNSでたまたま見かけた
ものを購入してみました。価格が2000
円程で爪切りとして高いか安いかはよ
くわかりませんが、驚くほどよく切れ
るので感動しました。やすりをかけな
くても、バチっと切るだけで断面に
引っかかりがなくとても綺麗で快適で
す。いい買い物をしました。

いつもお世話になっております。井
口事務所の田辺です。
最近本当によくこたつで寝落ちして
しまいます。ちょっとこたつで温
まってから家事やろう…と思いなが
ら気づけば寝ているパターンが多い
です。こたつで寝ると脱水症状を起
こしやすくて危ないと聞いたので、
こたつの撤去を早めるか真剣に検討
しています…が、多分こたつの魔力
には勝てないまま春まで過ごすと思
います笑

田中 田邊中村

マイナンバーカードの有効期限通達
が市から届き、先日更新に行ってき
ました。
発行してからもう5年が経ったのだ
と思いました。
今回の更新は顔写真の更新はなく、
次回5年後の更新時に顔写真も変更
するそうです。
まだ数回しか利用した事がないです
が、今後更にマイナンバーカードの
利用頻度が高くなりそうです。
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いつもお世話になっております。

井口事務所の小宮です。

平素は並々ならぬご愛顧を賜り誠にありがとうございます。

3月といえば、ひな祭りや卒業式などの行事が目白押しですね。

我が家の長男も遂に小学校を卒業します。子供の成長はあっという間ですね。

さて、年度末に向けて皆さまのお仕事も多忙を極めるところだと思います。

少しでも皆さまのお時間が作れるよう、当事務所をご利用いただけますと幸いで

す。

Kawara Ban



いつもお世話になっております。

井口事務所の齋藤です。先日、長野県

に行って来ました。新潟県が大雪の日

に行って来ましたが、長野県は快晴で

した。隣接している県なのに、長野県

に近づくにつれ雪が少なくなり、長野

に到着する頃には、雪がついている車

と長靴を履いているのは自分だけでし

た(笑)それにも関わらず、雄大な自然

の風景に圧倒されました。また長野に

遊びに行きたいと思います。

いつもお世話になっております。
この冬は積雪が少なくて過ごしや
すいですが、逆に夏の水不足が心
配になります。
水を大切にして生活していきたい
と思っております。
今月もよろしくお願いします。

いつもお世話になっております。
窓口課の押野見です。
新しい年を迎え、あっという間
にひと月が経ってしまいました。
今年の新潟の冬は雪がそんなに
積もらずとても過ごしやすく感
じます。
まだ寒い日は続くと思いますが、
このまま何事もなく春になれば
良いなと思います。

いつもお世話になっております。
井口事務所の石川です。
私事で大変恐縮ですが、半年間育
児休暇を取らせていただきます。
ご不便おかけしてしまい申し訳ご
ざいません。
その間和田が代わりを務めさせて
いただきますので、宜しくお願い
致します。
育児に専念をして、様々なことを
学んでいきたいと思います。

いつもにお世話になっております。
井口事務所の武見です。
今冬は今のところ雪も少なく、凍
る日も少なくて過ごしやすいです
ね。
でも困ったことに、もう花粉が飛
び始めてる気がします。
目鼻口の乾燥もですが、皮膚の乾
燥も花粉が侵入しやすくなるそう
なので、気を付けたいと思います。

いつもお世話になっております。
窓口課の家老です。
延期になっていたお正月の福袋
抽選が当たりました！
早速食べたのですが、久しぶり
にピザ屋のピザを食べてちょっ
と感動しました！！
美味しいですね！
たくさんクーポンがついてきた
ので、毎月ピザをたべるのが楽
しみです。

いつもお世話になっております。
魚沼地区担当の山岸です。
先月温泉に家族で行ってきました。
白濁のお湯とペット可の旅館を探
し、蔵王温泉になりました。
旅館は床が少し傾いているくらい
の古い旅館でしたが、お湯は
最高でした。
外湯も3か所あり全部制覇しました。
白濁湯のファンの方にはお薦めで
す。

いつもお世話になっております。
窓口課の杉本です。
先日相田みつをミュージアムに
行って来ました。
心に沁みる名言やギクッとするよ
うな鋭い問いかけに動揺してしま
い、数日間頭から離れませんでし
た。
普段ぼーっと生きている私ですが
もう少し人生を大事に生きていき
たいと思いました。

いつもお世話になっております。
井口事務所の和田です。
先日焼肉に行ったのですが、赤身
やタンばかり注文している事に気
が付きました。
若い頃はカルビやハラミなど脂が
多い肉ををバクバク食べていたの
ですが、年齢なのか食の好みが変
わってきましたね。
でも食べる量は変わらず・・・・
減量への道は程遠いです・・・
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